
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成１９年度第８回）議事要旨

日 時 平成１９年１２月２０日（木）１３：００～１４：２１

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、水光副学長、

谷本副学長、村岡副学長、教育文化学部：作田学部長、入谷教授、

医学部：池ノ上学部長、和田教授、工学部：中澤学部長、河野教授、

農学部：藪谷教授、永田附属図書館長、福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、

中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、西森共通教育部長

欠 席 者 原田農学部長（オブザーバーとして太田副学部長が出席）

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１９年度第７回）議事要旨（案）

２．議題

（１）情報セキュリティポリシーの改訂について（継続）

学長から、情報セキュリティポリシーの改訂について、前回の経緯の説明があり、工学部

長及び工学部評議員から、工学部で検討した結果、前回の改訂案どおりで了承することとな

ったこと、ただし、実施規程を早急に整備してほしい旨の報告と依頼があった。

菅沼理事から、情報戦略室においても検討したが、前回の改定案のとおりであったこと、

また、実施規程については早急に整備したい旨説明があり、審議の結果、前回改訂案どおり

了承された。

（２）教育研究評議会から選出する学長選考会議委員について

企画総務部長から、配付資料２により教育研究評議会から選出する学長選考会議委員につ

いて、平成２０年４月１日付けで附属図書館長に副学長を兼ねる理事を充てることが決定し

ているため、平成２０年４月１日以降の教育研究評議会から選出する学長選考会議委員を確

認する必要が生じた旨説明があった。

これを受けて、学長から、学長選考会議委員を推薦してほしい旨要請があり、水光副学長

から、産学連携センター長を推薦したいとの提案があり、審議の結果、了承された。

（３）中期目標・中期計画の変更について

水光副学長から、配付資料３により中期目標・中期計画の変更について、大学の改組に伴

う定員の変更である旨説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

３．報告

（１）平成２０年度学部及び研究科の改組について

企画総務部長から、配付資料４により平成２０年度学部及び研究科の改組について報告が

あった。

（２）「とっても元気！宮大チャレンジ・プログラム」成果発表会の開催について

碇理事から、配付資料５により１２月２６日に農学部講義棟Ｌ２０６教室において開催さ

れる「とっても元気！宮大チャレンジ・プログラム」成果発表会について報告があった。

また、学長から、発表会の内容を評価することが重要であるという旨の発言があった。



（３）平成２０年度特別選抜実施状況について

村岡副学長から、配付資料６により平成２０年度特別選抜実施状況について報告があり、

志願者数が少ない学科について、志願者を増やしていくよう努力してほしい旨依頼があった。

（４）第２４回宮崎大学イブニングセミナーの開催について

学術研究協力部副部長から、配付資料７により１月１０日に清武キャンパスの総合研究棟

１階プレゼンテーションホールにおいて開催される第２４回宮崎大学イブニングセミナーに

ついて報告があった。

（５）平成２０年度科学研究費補助金申請状況について

学術研究協力部副部長から、配付資料８により平成２０年度科学研究費補助金申請状況に

ついて報告があり、これに関連して、文部科学省では平成２０年度から科学研究費補助金の

制度改正等をいくつか予定しており、このことについて、学内においてメールで情報を提供

する予定であること、また、平成２０年度から基本的に競争的資金はすべて電子申請となる

ので、情報が入り次第周知する予定であることの報告があった。

また、別件として、ＪＳＴイノベーションサテライト宮崎が、平成２０年４月に学内から

宮崎市中心部に移転する予定であることの報告があった。

（６）研究活動の不正行為について

菅沼理事から、研究活動の不正行為について、本学で具体的に何かあるというわけではな

いが、他大学等で論文のねつ造や盗用等の問題が数多く発生しているため、各学部長、各セ

ンター長等から注意を徹底していただきたい旨依頼があった。

（７）認証評価に関する機構の確認事項について

碇理事から、席上配付資料により認証評価に関する機構の確認事項について報告があり、

作田教育文化学部長から、機構に回答したとおり教員の配置換えを１２月１９日開催の研究

科委員会で決定した旨報告があった。

（８）日本学術会議九州・沖縄地区会議学術講演会等について

菅沼理事から、席上配付資料により１月２２日に宮日会館において開催される日本学術会

議九州・沖縄地区会議学術講演会等について報告があった。

（９）上海交通大学訪問について

学長から、上海交通大学訪問（１２月９日～１２日）について報告があった。

（10）文部科学省庁舎の移転について

企画総務部長から、文部科学省庁舎の移転（来年１月）について報告があった。

（11）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、工学部長、太田農学部教授、医学部附属病院長、永田附属図

書館長、西森共通教育部長、福田産学連携センター長、中山フロンティア科学実験総合セン

ター長から、席上配付資料により各学部等の報告があった。

４.その他

（１）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は１月２４日（木）１３時００分を予定している旨報告

があった。




